

Recomendación de la Dirección de Ambiente de la Municipalidad de Apóstoles con respecto a los residuos

Escrito por fernando

Lunes, 07 de Julio de 2014 09:27 -

La Dirección de Ambiente de la Municipalidad de Apóstoles recuerda que los residuos de pilas tienen que ser depositados en botellas de plástico y deberán acercarlos a la Dirección de Ambiente, a los contenedores especiales en la Casa del Mate o en el Galpón Municipal de Obras Públicas. Las pilas son residuos peligrosos que requieren un tratamiento especial y por lo tanto no deben mezclarse con otros residuos, especialmente con los orgánicos.